
 

 

2024年度 東田中学校学校運営協議会 第 7回 議事録 
 

2024/11/19(火) 
定例会議 1５:00～  
司会 内田会長 

1. 会長 

新委員に自己紹介のお願い 長野枝里委員 後藤慎平委員 

 

2. 校長 

◇合唱コンクール 素晴らしかった  

◇震災救援所 地域も含めてとても良い訓練ができた 

◇小中合同会議 とてもスムーズに進行し良い交流ができ親近感がわいた。来年は代表だけで無く全

委員で参加でやろうという話も上がった。 

 

3.  報告  

(1) 副校長  

①アンケートのお願い②関係者評価について→形式の提案 2枚 

(2) ＰＴＡ活動： 大嶋委員 

①先月運委を開いた。制服登校について要望が出た。女子のｼﾞｬﾝﾊﾞｰｽｶｰﾄの肩のホックが痛い 

②次年度ＰＴＡ役員発足報告 

(3) 学校支援本部：今井委員 報告無し 

(4) 青少年委員：神戸委員  

１０/２０(日)杉二小はっぴぃフェスティバルと１１/４(祝月)防災ウォークラリーのボランティア報告 

子どもたちはとてもよくやってくれた。特に 3年生の活躍が素晴らしかった。 

(5) ＣＳ未来会議：福田委員 

地域往還型教育について (3校のＣＳが協力し合い、各校を行ったり来たりするという意味) 

(6) 杉二小・東田小との合同会議参加について 

 小中で共通で考えていかなければいけないことー学校や集団におけるマナー 

（7） 合唱コンクール参加について 

どのクラスも一生懸命取り組んでいて感動した。 

3年生の歌を聞いて１，２年生があこがれを持つ良い雰囲気がある。 
 

４． 協議事項 

(１)   関係者評価 

(２)  保護者との懇話会を終えて感想 

〇運動会の保護者席をプール側もほしい→生徒と保護者観覧を分けたく難しい 

〇子どもたちのボランティア募集を親にも周知してほしい。→すぐできる。 

〇ＣＳアンケート 紙だと子どもで止まるので、ウェブで回答可にしてほしい 

〇イベント時の昇降口の出席の名簿が無人管理の時があり不安。→検討します 

〇ＣＳの認知度を上げるために、広報だけじゃ無く色々な所に周知を入れ込んだ方が良い 

例えば スクールカウンセラーのお便りとコラボでＣＳへの意見要望を一緒にする等 



 

 

(３)  生徒との懇話会内容  

昨年は生徒会だけだったが、全校募集できないか。今年度は先に話す題材を生徒に提示して当日話す

ことをまとめてきてもらう形にする。 

（４）  ＣＳアンケート項目確定→12月中頃〆切で生徒と保護者に実施 

 

5. その他連絡等 

施設点検 今年度は実施せず 一番の問題は雨漏れ 

係分担について 新委員の係やそれに伴う変更を発表 

 

6. 次回会議 

  全体会  1月２８日（火） １５時～ 全体会終了後 15時 45分より 生徒との懇話会  

 

7. 授業・行事参加予定 

11月 22日 6限目 意見発表会   12月 8日 中学校対抗駅伝大会  

1月１１日 道徳授業地区公開講座 

 

出席 内田、新藤、下嶋、石原、髙橋、福田、大嶋、長野、後藤、鳥居校長、矢田副校長、神戸 

欠席： 今井 


